



Bericht von Peter Luginbühl mit Bildern von Köbi Meyer

So ein Tag, so wunderschön wie heute ... Am Sommerabend in der Warthau passte alles perfekt zusammen: Die fröhlich aufgestellte Gruppe, der ideal gelegene Grillplatz am östlichen Stadtrand, das von Kurt Bollinger perfekt vorbereitet Holz, ein auch wettermässig traumhafter Juliabend und schliesslich das bei heftigem Westwind über der Glut brutzelnden Grillgut mit seinen verlockenden Düften. Auch dank den beschwingten Klängen, die Hansueli zusätzlich seiner Handorgel entlockte, erlebten wir einen wahrhaft unvergesslichen Sommerabend. **so ein Tag, der dürfte nie vergehen!**

